ein lebendiger Ausdruck für ihre enge Verbundenheit mit der Politik unserer marxistisch-leninistischen Partei.

Vielfältig sind die Leistungen der mehr als 3,4 Millionen Mitglieder des DTSB der DDR im Beruf, beim Lernen, bei der Landesverteidigung und im Sport zur allseitigen Stärkung der DDR.

Als Initiator und Organisator des Sports hat der DTSB der DDR im engen Zusammenwirken mit den anderen Massenorganisationen, insbesondere dem FDGB, der FDJ und ihrer Pionierorganisation »Ernst Thälmann«, sowie mit dem Ministerium für Volksbildung und den anderen staatlichen Organen in den zurückliegenden sechs Jahren wiederum viel dafür getan, daß Körperkultur und Sport das Dasein von Millionen Menschen bereichern.

Eindrucksvoll demonstrierten das VII. Turn- und Sportfest und die IX. Kinderund Jugendspartakiade der DDR die gewachsene Breite, die große Wirkungskraft und das hohe Leistungsvermögen des Sports in unserem Lande. Sie waren eine großartige Manifestation der Lebensfreude, ein leidenschaftliches Bekenntnis der Jugend und Sportler für Sozialismus und Frieden.

In der »Sportstafette DDR 35« verzeichnet die sozialistische Sportorganisation viele gute Ergebnisse, die von der Bereitschaft und dem festen Willen der Sportlerinnen und Sportler getragen sind, durch die Erfüllung der selbstgestellten Verpflichtungen das Jubiläumsjahr unserer Republik auch zu einem besonders erfolgreichen Jahr auf dem Gebiet von Körperkultur und Sport zu gestalten.

In vielen Sportarten bestimmen unsere Leistungssportler die Weltspitze mit. Durch staatsbewußtes Verhalten und hohe sportliche Leistungen vertraten sie würdig unser sozialistisches Vaterland bei den Olympischen Spielen und anderen internationalen Wettkampfhöhepunkten.

Sein konsequentes Eintreten für die Verwirklichung der olympischen Idee, für Frieden, Völkerfreundschaft und fairen sportlichen Wettstreit verleiht dem DTSB der DDR hohes internationales Ansehen.

Das Zentralkomitee der SED spricht allen Sportlerinnen und Sportlern, Übungsleitern und Trainern, Schieds- und Kampfrichtern, Sportwissenschaftlern, Sportmedizinern und Funktionären des DTSB der DDR für ihre erfolgreiche Tätigkeit seinen herzlichen Dank und seine Anerkennung aus.

Liebe Sportfreunde!

Bei der weiteren Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages zur weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR werden auch an die sozialistische Sportorganisation große Anforderungen gestellt. Gilt es doch, den Massencharakter des Sports noch umfassender herauszubilden und das Streben nach hohen sportlichen Leistungen weiterhin tatkräftig zu fördern. Wir sind überzeugt, daß der VII. Turn- und Sporttag des DTSB der DDR für die zweite Hälfte der achtziger Jahre dazu anspruchsvolle Ziele und Aufgaben be-